

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 26. November 2014

Deutlicher Sieg des Eritreers beim Einsteigerlauf der Seligenstädter Winterlaufserie



Mit 1 Minute 34 Sekunden Abstand zum zweitplatzierten Caspar Halberstadt (VFL Münster) lief der Eritreer Efreem Mulue Yemanu am 15.11.2014 seinen Sieg in der 5-km Distanz der Winterlaufserie in nur 16:18 Minuten ein.

Der 21-jährige Flüchtling aus Eritrea lebt seit 3 Monaten in der Gemeinde Mainhausen. Gleich bei seinem ersten Start erlangte er diesen großartigen Erfolg. Und es wird weitergehen: Die Teilnahme an der Jügesheimer Winterlaufserie ist für den schnellen Läufer bereits geplant, wie der Vorsitzende der Sportfreunde, Klaus Pannek berichtet, der den Athleten sportlich betreut.